

Abordnung aus Westbevern-Vadrup in Düsseldorf

# Ein Abend für Schützen im Landtag

**TELGTE/DÜSSELDORF.** An diesem Abend fiel das dreifach donnernde „Horrido!“ besonders kräftig aus: Mehr als 1000 Schützinnen und Schützen aus ganz Nordrhein-Westfalen versammelten sich jetzt zum siebten Parlamentarischen Abend „Schützenbrauchtum in Nordrhein-Westfalen“ im Düsseldorfer Landtag. Darunter auch eine Abordnung aus Westbevern-Vadrup, die laut Pressemitteilung auf Einladung des Landtagsabgeordneten Daniel Hagemeyer nach Düsseldorf gereist war.

**»Sehr gern habe ich im Sommer an der 250-Jahr-Feier des Schützenvereins Westbevern-Vadrup teilgenommen.«**

Landtagsabgeordneter  
Daniel Hagemeyer

„Sehr gern habe ich im Sommer an der 250-Jahr-Feier des Schützenvereins Westbevern-Vadrup teilgenommen – umso mehr habe ich mich jetzt über den Gegenbesuch gefreut“, betonte Hagemeyer, der selbst aktiver Schütze ist in einem Pressebericht. Neben André Schulze Hobbelling (Vorsitzender), Werner Schlautmann (Oberst a.D.) sowie Peter Rottwinkel (Oberst) vom Schützenverein Westbevern-Vadrup von 1774 begrüßte der Politiker auch eine Abordnung des Bürgerschützenvereins Ahlen aus dem Nachbarwahlkreis.



Einmal hinter die Kulissen des Landtags schauen: Diese Gelegenheit hatte die Schützenabordnung aus Westbevern-Vadrup – André Schulze Hobbelling (Vorsitzender), Werner Schlautmann (Oberst a.D.) sowie Peter Rottwinkel (Oberst) – an der Seite von Daniel Hagemeyer MdL beim Parlamentarischen Abend „Schützenbrauchtum in Nordrhein-Westfalen“.

Foto: Büro des Abgeordneten Daniel Hagemeyer MdL (CDU)

Die Besucher aus dem Münsterland erwartete eine Veranstaltung mit vielen Höhepunkten, heißt es in dem Bericht weiter. Den bewegenden Auftakt markierten die Begrüßung und der Große Zapfenstreich auf dem Landtagsvorplatz, durchgeführt durch das Tambourcorps

**»Das Schützenwesen bringt Menschen zusammen.«**

Daniel Hagemeyer MdL

„Frohsinn“ Düsseldorf-Flehe und das Bundesschützen-Musikkorps Kleinenbroich. Im Anschluss ging es in der Bürgerhalle des Landtags bei

guten Gesprächen und musikalischer Unterhaltung weiter. Während des Abends durften ein Rundgang durch das Landtagsgebäude sowie der Blick in den Plenarsaal nicht fehlen.

„Das Schützenwesen bringt Menschen zusammen und vereint Tradition mit Moderne. In einer Zeit, in der bürgerschaftliches Engagement

immer wichtiger für den gesellschaftlichen Zusammenhalt wird, setzen sich zahlreiche aktive Schützen in Nordrhein-Westfalen für ihre Mitmenschen ein“, unterstrich Hagemeyer in der Pressemitteilung. „Vielen Dank an unseren Landtagspräsidenten André Kuper sowie an alle, die diesen Abend mit organisiert und gestaltet haben!“